

Die Feuerwehr Eichelsbach wurde zu einem Brand nach Elsenfeld zur Unterstützung der Kameraden alarmiert.

Wir übernahmen mit unserem MLF die Brandbekämpfung mittels C- und B-Rohr von der Abschnittseite Ost aus und verhinderten hierdurch eine weitere Brandausbreitung. Der Fahrzeugführer vom MLF (Eichelsbach 1) übernahm die Abschnittsleitung für den östlichen Bereich. Im wurden die Feuerwehren von Niedernberg und Großwallstadt unterstellt. Die Wasserentnahmestelle wurde über einen Unterflurhydranten vorgenommen. Wir stellten zu einem späteren Zeitpunkt einen Angriffstrupp unter Atemschutz für Nachlöscharbeiten. Das MZF wurde zur Leitung des Bereitstellungsraumes eingesetzt und war dem Einsatzleiter direkt unterstellt.